

Fuente: Pueblo en Línea

Fecha: 27 de mayo de 2010

Título: Perú inicia la implementación de un banco de leche materna

Link: <http://spanish.peopledaily.com.cn/31617/7003055.html>

Perú inicia la implementación de un banco de leche materna

Perú implementó el día 27 el primer banco de leche materna que servirá para la nutrición de bebés prematuros, huérfanos, con malformaciones o abandonados en el país andino.

El objetivo central es reducir el número de muertes de recién nacidos y ayudar a la alimentación de bebés en situación inerme.

Cada año nacen 1.600 bebés prematuros por cada 18.000 nacidos en Lima y requieren leche materna.

La idea es organizar en breve tiempo una red nacional de bancos de leche materna a lo largo de la nación, informó el director del Instituto Nacional Materno Perinatal, de Lima, Pedro Mascaro Sánchez.

Hoy, el referido instituto, más conocido como la Maternidad de Lima, recibió equipos modernos donados por la Universidad de Valencia (España).

La cooperación española donó un calentador a baño maría y otro para pasteurización, un desionizador de presión, dos pipeteadores manuales, tres termómetros digitales, una bureta automática, entre otros materiales.

Los equipos permitirán pasteurizar la leche materna y liberarla de cualquier germen o microbio. Acumulada en las mejores condiciones la leche materna puede durar hasta seis meses.

El banco de leche será abastecido mediante donaciones de este producto para lo cual se lanzó este jueves una campaña dirigida a las madres en capacidad de ofrecer el excedente del nutriente.

Según el director del Instituto Perinatal, la tecnología que se empleará asegura la protección contra enfermedades como el VIH, entre otros.(Xinhua)

28/05/2010